



República de Honduras



COMUNICADO No. TSE-003-2010

COMPROMISO DEL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL CON LA DEMOCRACIA Y EL PUEBLO HONDUREÑO: UN ENCUENTRO CON LA SOCIEDAD CIVIL

El Tribunal Supremo Electoral presenta hoy a la sociedad civil el informe sobre las Elecciones Generales del pasado 29 de noviembre, además, externa los compromisos y retos a enfrentar para fortalecer la Democracia y los Procesos Electorales y de consulta en el futuro inmediato.

El propósito del evento consiste en hacer del conocimiento público las actividades del proceso electoral, sus resultados alcanzados y los retos derivados de los mismos, en el marco de una crisis política que no fue limitante para que las autoridades del TSE sacaran adelante de manera inclusiva, transparente y masiva la participación de la población hondureña a ejercer el sufragio.

Al evento de hoy día asisten las organizaciones que firmaron acuerdos y convenios de apoyo a las elecciones 2009, en el marco del proyecto de acompañamiento ciudadano: El Consejo Nacional Anticorrupción, el Consorcio Hagamos Democracia, el Mirador Electoral, el Foro Permanente de la Sociedad Civil, Las instituciones que trabajan con y para Personas con Discapacidad, Comisionado Nacional de los Derechos Humanos, Cámara de Comercio e Industria de Tegucigalpa, Federación Nacional de Instituciones Educativas Privadas, Juventud Transparencia Electoral, Unión Cívica Democrática, entre otros. Se suman a la convocatoria, el Consejo Consultivo de los partidos políticos ante el TSE, la cooperación internacional como la Embajada del Japón y la Cooperación Sueca; los Partidos Políticos legalmente inscritos, las organizaciones de mujeres y diferentes organizaciones de la Sociedad Civil que trabajan en el área de los derechos políticos y humanos en materia electoral.

En el desarrollo del evento los Magistrados del TSE darán a conocer los compromisos con la democracia de la nación y que servirán de trabajo en el período 2010-2014, destacándose entre ellos:

- 1.- La participación y la educación ciudadana.
- 2.- El fortalecimiento de la Democracia y la Democratización de los Partidos Políticos.
- 3.- El Fortalecimiento y la Readecuación Institucional.
- 4.- El liderar un proceso incluyente de discusión y propuesta de reformas Constitucionales y Electorales.
- 5.- Y actualizar los mecanismos de legitimidad de la participación ciudadana en los procesos de consulta y de elección de las autoridades de Honduras.

Con esta comparecía se establecen los compromisos y se inicia el proceso inclusivo de consultas a nivel nacional que nos permita en el consenso fortalecer la Democracia y que además, se constituya en justa y participativa para la ciudadanía hondureña.

Tegucigalpa M.D.C, Honduras C.A., 10 de mayo del 2010

RELACIONES PÚBLICAS